

NOUVEAUTES ESTIVALES 2024 : NOUVELLES OFFRES SPORTIVES ET EXCURSIONS AU TYROL

Que ce soit en chaussures de randonnée pour des excursions d'une journée ou de plusieurs jours, en selle pour monter ou descendre à toute allure, en parcourant des terrains alpins, en grim pant sur une corde ou en partant à l'aventure avec toute la famille : cet été 2024 encore, les régions du Tyrol proposent une multitude de nouvelles offres et de buts d'excursion. En voici un aperçu.

Randonnée

Marcher sur le versant ensoleillé : chemin de Sunnenseite'n · Stubaital

En suivant le nouveau chemin Sunnenseite'n Weg entre Fulpmes et Neustift, les randonneur-euse-s parcourent les versants ensoleillés de la vallée de Stubaital. Le temps fort de la balade est le pont suspendu de plus de cent mètres de long avec vue sur Neustift et le bout de la vallée avec le glacier de Stubai. Les 7,5 kilomètres qui séparent la station intermédiaire de Schlick2000 – paradis de la randonnée – à Fulpmes et l'auberge Kartnall à Neustift s'effectuent sur un nouveau chemin forestier. Sa situation ensoleillée à une altitude moyenne permet au Sunnenseite'n Weg d'être praticable presque toute l'année. www.stubai.at/fr

Sentier panoramique des tirailleurs au Glungezer · Région de Hall-Wattens

De l'arrivée des télécabines à Tulfein au Bärenbaderjöchl via le sentier de Hirschvogelsteig et retour au point de départ, c'est ce que propose le nouveau Panorama-Schützensteig dans la région de Hall-Wattens. Se déployant sur 4,5 kilomètres et d'un dénivelé de tout juste 250 mètres, ce circuit sur le Glungezer permet de faire en 1,5 à 2 heures le plein de vues somptueuses sur la vallée de l'Inn et le massif du Karwendel en face. Sa bonne praticabilité le rend accessible à tout un chacun. www.hall-wattens.at/de/tours/panorama-schuetzensteig.html

VTT

Nouveau circuit du Marchkopf · Erste Ferienregion im Zillertal

Une nouvelle liaison vers le refuge de Rastkogel permet de se lancer dans un tour d'une grande variété dans la « première région de vacances du Zillertal », via le col de Sidanjoeh et la route d'altitude du Zillertal. Le Marchkopf-Runde se déploie sur 43,6 kilomètres et est

considéré comme plutôt difficile avec ses 1 980 mètres de dénivelé et sa durée de 5,5 heures. Les vététistes les plus ambitieux-euses peuvent même le prolonger et en faire un méga-circuit avec cinq cols, 76 kilomètres au total et 3 720 mètres de dénivelé. www.best-of-zillertal.at/en

Nouveau parc de pistes VTT « Silva Trails » à Galtür · Paznaun-Ischgl

Dès l'été 2024, des flowtrails simples comme des monotraces exigeants techniquement et des parcours spéciaux pour les enfants et les familles seront proposés au nouveau parc VTT Silva Trails de Galtür. Avec son circuit, sa zone d'entraînement, ses deux jumplines, son pumptrack et ses quatre pistes, le parc s'adresse aussi bien aux débutant-e-s qu'aux vététistes chevronné-e-s. Les sensations fortes sont aussi garanties le long du chemin qui descend de 1 970 mètres à 1 630 mètres d'altitude avec une déclivité de deux à dix pour cent. www.galtuer.com/en/Active/Active-Summer/Biking-Galtuer

Familles & buts d'excursions

Plaisirs aquatiques au LärchwaldBachl · Mayrhofen-Hippach

L'eau devient source de plaisir et d'amusement pour les grand-e-s et les petit-e-s au Mountopolis FunSportStation, tout juste à l'arrivée du télécombi de Penken, dans la région de Mayrhofen-Hippach. Le LärchwaldBachl (« ruisseau de la forêt de mélèzes ») est une superbe aire de jeux aquatiques avec différentes stations, comme par exemple une roue à eau, une spirale de pompage ainsi que des tonneaux et des rigoles en bois pour barboter et patauger à volonté. Un plaisir rafraîchissant lors des chaudes journées d'été. www.mayrhofen.at/en/stories/mountopolis-funsportstation-penken

Nouvelles attractions en montagne à Gerlos · vallée de Zillertal

Nombreuses sont les nouvelles attractions familiales qui attendent les grand-e-s et les petit-e-s dans la Zillertalarena. Ainsi, le paradis des jeux Latschenland à Isskogel propose désormais encore plus d'attractions passionnantes pour les enfants, comme une tour de boules avec circuit, certes, mais aussi une plate-forme de yoga. Au parc d'aventure de Gerlos, une piste de boules en bois très amusante fait également son apparition, de même qu'un parcours d'accrobranche. www.zillertalarena.com/en/gerlos/summer

Randonnée au long cours en famille : le sentier des fermes Höfe-Trail · Osttirol

Le Höfe Trail est le premier chemin de grande randonnée en Autriche entièrement conçu pour répondre aux souhaits des familles aimant les randonnées. Cinq étapes journalières modérées permettent d'explorer, par des sentiers doux, le paysage rural varié de la vallée de Gailtal en Osttirol et de la vallée de Lesachtal en Carinthie. De par des prairies fleuries, des forêts ombragées et des ruisseaux en furie, on passe de ferme de montagne en ferme de montagne – sensations paysannes inoubliables garanties pour les grand-e-s comme les petit-e-s marcheur-euse-s. En quittant l'un de ces établissements, certifiés de qualité et de gestion familiale, partenaires du Höfe Trail, une navette par bus écologique permet aux randonneur-euse-s d'une journée de rejoindre leur point de départ. www.osttirol.com/en/discover-and-experience/summer/hiking/long-distance-hiking-trails/hoefe-trail

Musée en plein air de la vie alpine, Innervillgraten · Osttirol

Partir sur les traces de l'artisanat d'autrefois, c'est ce que propose le nouveau Freilichtmuseum Alpines Leben à Innervillgraten, en Osttirol. Suivant cette invitation à un voyage dans le passé, on est impressionné de voir de quelle manière l'histoire et les techniques anciennes reprennent vie. Le musée se compose d'un ensemble de bâtiments tels que la Wegelate Säge et sa scie, le Lodenstampf et son loden, le moulin Lüfter Mühle, la ferme Neuhauser et le chalet d'alpage Riepenkammer, tous construits et restaurés avec amour par une association locale afin d'accueillir ses premier·ère·s visiteur·euse·s dès l'été 2024. www.osttirol.com/en/open-air-museum-alpine-life

Nouvelles attractions au SkiWelt Wilder Kaiser – Brixental · Alpes de Kitzbühel

« Ralentir », telle est la devise du circuit Alpinorama à Westendorf. Dès l'été 2024, des aires de repos toute nouvelles inviteront à laisser son âme vagabonder, à profiter du silence et à laisser le magnifique panorama agir sur soi. La piste de billes géantes « Spoggolino » du parc de découverte Alpinolino sera également étendue, permettant à l'avenir d'organiser des courses amusantes sur deux pistes. Autre nouveauté dans les Alpes de Kitzbühel, la plateforme panoramique à l'arrivée des télécabines de Zinsbergbahn, de même que l'extension du jeu d'aventure au monde magique d'Ellmi des remontées mécaniques d'Ellmau.

Padel – un nouveau sport conquiert le Tyrol · Région de Seefeld

Le padel est un sport de raquette en plein essor qui, dès que l'on a foulé son terrain, suscite un véritable engouement et un joyeux esprit de compétition. C'est ainsi que le premier club de padel couvert du Tyrol a vu le jour dans la WM-Halle de la région de Seefeld. Six courts modernes, une boutique et un restaurant sont à la disposition des débutant·e·s comme des sportif·tives·s professionnel·le·s. offrant un plaisir divertissant, et ce, pas seulement les jours de pluie. www.casapadel.at

Escalade

Première via ferrata adaptable avec sentier d'apprentissage · Erlebnisraum Nauders

La nouvelle via ferrata Goldgrat à Nauders, au col du Reschenpass, n'offre pas seulement une vue large et profonde, elle permet aussi de s'adapter à différents niveaux de compétence. Sur cinq stations, elle enseigne aux grimpeur·euse·s de l'Oberland tyrolien les bases les plus importantes de la via ferrata. Et cela fait de ce parcours, menant à la Bergkastelspitze à 2 912 mètres d'altitude, le premier sentier d'apprentissage de la via ferrata en haute montagne des Alpes. www.nauders.com/de/Ihr-Nauders/Im-Sommer/Klettern/Klettersteig-Goldgrat

Nouveau site d'escalade aux gorges de Verpeilschlucht · Kaunertal

Des formations rocheuses impressionnantes et de nombreux blocs de pierre rendent l'escalade particulièrement attractive dans le Kaunertal, dans l'Oberland tyrolien, c'est pourquoi la région a largement développé son offre en la matière. À Feichten, à l'entrée des gorges de Verpeilschlucht, un site d'escalade familial homonyme voit le jour, avec 15 voies nouvellement aménagées. En outre, une via ferrata de 140 mètres de long a été créée sur le « Seitenwand » de Feichten, haut de plus de 100 mètres. Une offre également complétée par la nouvelle plateforme panoramique « Schwarzwand ».

Course nature (trail running)

Cinq nouveaux parcours de course nature · Erste Ferienregion im Zillertal

Par des sentiers alpins de rêve jusqu'au Kellerjoch, à travers le paysage d'alpages de Hochfügen ou par une longue crête menant à trois sommets au début de la vallée de Zillertal : pas moins de cinq nouveaux parcours de trail invitent à explorer les montagnes de la « première région de vacances du Zillertal » en courant sur des terrains alpins. Plusieurs de ces parcours peuvent être combinés entre eux, ce qui permet de réaliser des circuits de course nature plus ou moins exigeants selon les envies et la condition physique de chacun. www.best-of-zillertal.at/sommer/sommeraktivitaeten/trailrunning-spieljoch-hochfuegen

Votre cross trail soutenu par la région de Paznaun-Ischgl et LEKI

Vous souhaitez vous adonner au « Cross Trail », la forme la plus originelle de la course nature ? La région de Paznaun-Ischgl propose dès l'été 2024 l'offre correspondante ! Neuf nouveaux itinéraires balisés empruntent des terrains techniques et souvent caillouteux. Les stations de téléphériques ou les arrêts de bus de Paznaun sont les points de départ de ces circuits qui combinent la marche rapide et la course en haute montagne, et des bâtons LEKI sont disponibles à la location dans les magasins de sport de la vallée. www.paznaun-ischgl.com/en/Active/Cross-trail

Vous trouverez plus d'informations sur les vacances d'été au Tyrol sur le www.fr.tyrol.com/vacances-estivales

Avec ses 34 associations régionales, le **Tyrol** fait partie des principales destinations de vacances des Alpes. Le tourisme tyrolien peut se prévaloir d'une histoire longue de presque 200 ans au cours de laquelle il a souvent fait œuvre de pionnier. Les visiteurs apprécient été comme hiver un contact exceptionnel avec la nature, la haute qualité du service et des infrastructures et une hospitalité reconnue bien au-delà des frontières. Tirol Werbung GmbH, dont le siège est à Innsbruck, est l'organisation qui chapeaute le marketing touristique de la région. Sa principale mission est de positionner dans le monde le Tyrol en tant que région prisée où l'on fait le plein d'énergie au cœur des Alpes.

Martina Nairz
PR Manager

Tirol Werbung GmbH
Maria-Theresien-Straße 55
6020 Innsbruck
+43 512 5320 368 *t*
presse@tirol.at *e*
www.presse.tirol.at *w*

LEBENSRAUM TIROL
HOLDING